



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Lars Harms (SSW)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt, Natur und Digitalisierung

Jagdscheine in Schleswig-Holstein

1. Wie viele Menschen haben in Schleswig-Holstein im Zeitraum von 2017 bis 2020 erfolgreich die Prüfung zum Erwerb des Jagdscheins abgelegt? (Bitte für die jeweiligen Jahre einzeln angeben.)

Die Prüfung zur Erlangung des ersten Jagdscheins erfolgreich abgelegt haben:

- 2017: 500 Personen
- 2018: 488 Personen
- 2019: 479 Personen

Da die Jägerprüfungen im Jahr 2020 vielerorts noch nicht durchgeführt werden konnten, liegen der Landesregierung die Zahlen noch nicht vollständig vor.

2. Wie viele Jagdscheininhaber gibt es derzeit in Schleswig-Holstein?

Am Jahresende 2019 gab es in Schleswig-Holstein etwa 21.000 Personen, die im Besitz eines gültigen Jahresjagdscheines waren.

3. Wie viele von diesen üben eine jagdliche Tätigkeit aus?

Der Landesregierung liegen dazu keine Informationen vor.

4. Wie viele Jagdscheine bzw. wie viele Verlängerungen von Jagdscheinen wurden auf der Basis der neuen rechtlichen Regelung von der jeweils zuständigen Behörde wegen verfassungsrechtlicher Bedenken abgelehnt?

Bislang (Stand: 01.07.2020) wurde in Schleswig-Holstein in zwei Fällen die Verlängerung des Jagdscheins aufgrund verfassungsrechtlicher Bedenken im Rahmen der Zuverlässigkeitsprüfung abgelehnt bzw. bis zur endgültigen Klärung zurückgestellt.